

《单词百科:rbv是什么意思?rbv怎么发音?rbv的解释和用法》

英语单词rbv是什么意思?rbv怎么读?rbv怎么发音?简答网为您整理了rbv的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



rbv的意思

1、abbr.return-beam videcon 回束摄像机;

rbv的双语例句

1、Prime, Algonguin and shanbei; WL 323, Defa, Sanditi, Derby and Sitel.

e、Algongllin禾陕北首薄聚成一类, WL323、 Defa 、 Sanditi 、 Derbv和Sitel甘落聚成一类.

2、Conclusions IFN α -2b and RBV combination therapy showed similar anti-HCV effects during the 24 week treatment for HCV-HIV and HCV infected patients, and some anti-HIV effect was also observed.

结论以干扰素 α 联合利巴韦林治疗中国人HCV/HIV患者，用药24周的抗HCV效果不低于两种药物联合治疗单独HCV患者的效果，并有一定的抗HIV作用。

3、(College of Life Sciences, Wuhan University, Wuhan 430072) The fermentation of RBV enzymatically synthesized, the immobilization of cells with xanthine dehydrogenase in the visible photopolymerisable resin and the relation between accessibility of a protein and its isoelectronic point were studied.

本文对利巴韦林酶促合成的发酵过程进行了研究，特别进行了可见光固化树脂固定化含黄嘌呤脱氢酶细胞的研究，也进行了酶蛋白分子可及性与其等电点关系的研究。

4、How to Establish the Resource and Capability System for Logistics Enterprises Based on RBV

基于RBV的物流企业资源和能力体系构建

5、Research on the Competition of Product in Market Based on RBV and ABV Theory

基于RBV和ABV理论的产品市场竞争力研究

6、On the Innovation of Business Mode and the Entrepreneurship& Based on the RBV Theory

论商业模式创新与企业家精神&基于资源基础观的分析框架

7、On Composition of Marketing Capacity Based on RBV

资源基础的营销能力构成研究

8、The effects of sodium profile on relative blood volume (RBV) and cardiac function

可调钠透析对血液透析患者相对血容量及心功能的影响

以上是简答网为您整理的rbv怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于rbv的用法、rbv的释义、rbv的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rbv>